



Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter und Kollegen

Thomas Hauser

Herr Thomas Hauser ist am 20. November 2022 im Alter von 54 Jahren plötzlich und unerwartet verstorben.

Herr Thomas Hauser war seit 1990 bei der Kantonspolizei Basel-Stadt angestellt und in verschiedenen Polizeifunktionen tätig, seit 2017 als Mitarbeiter der Verkehrsprävention. Wir verlieren mit ihm einen aussergewöhnlichen Menschen, der mit viel Herzblut und Engagement seiner Tätigkeit nachging. Wir werden unseren wertvollen Arbeitskollegen sehr vermissen und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Trauerfamilie entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Departementsvorsteherin, Kommandant, Kader, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Beisetzung erfolgt im engsten Familienkreis. Die Abdankung findet am 29. November 2022 um 11.30 Uhr auf dem Friedhof Hörnli in der Kapelle 4 statt.